VERS UN CHEZ-SOI (RH) : Stratégie canadienne de lutte contre l’itinérance
Collectivités rurales et éloignées du Nouveau-Brunswick 
Proposition de projet (2023-2024) 

REACHING HOME (RH): Canada’s Homelessness Strategy
[bookmark: _Hlk102130371]Rural and Remote Communities of New-Brunswick
Project Proposal (2023-2024) 

Veuillez noter: Le document français suit…

Your proposal should be written as a separate document (Microsoft word format), using the following headings:


1. Project Description - explain how your project will support the homeless population of Rural & Remote, New Brunswick (500 words or less)


2. Proposed Activities


3. Expected Results and Means by which success will be measured


4. Applicant's Background and Expertise (including how many individuals are served by the organisation)


5. Explain how the organization links services offered to homeless clients


6. Evidence of Community Support


7. Sustainability Plan (if applicable)





Please send electronic submissions to the following e-mail address:  ce@explorebyc.com

Note: Applications received with missing information could be rejected because of the high number of applications received, budget constraints, program timelines to respect, etc.  

Thank you for your interest in helping to address homelessness issues.






Votre proposition doit être écrite sur un document séparé (format Microsoft Word), en utilisant les titres suivants :


1. Description du projet - expliquez comment votre projet viendra en aide aux sans-abri des régions rurales et éloignées du Nouveau-Brunswick (500 mots ou moins)


2. Activités proposées


3. Résultats attendus et moyens par lesquels le succès sera mesuré


4. Antécédents et expertise du candidat (y compris le nombre de personnes desservies par l’organisation)


5. Expliquez comment l’organisme établit des liens entre les services offerts aux clients sans abri.


6. Preuve du soutien de la communauté 


7. Plan de durabilité (s’il y a lieu)




Veuillez envoyer les soumissions électroniques à l’adresse courriel suivante: ce@explorebyc.com



Remarque : Les demandes reçues avec des renseignements manquants pourraient être rejetées en raison du nombre élevé de demandes reçues, des contraintes budgétaires, des échéanciers du programme à respecter, etc.  


Nous vous remercions de l’intérêt que vous portez à la lutte contre l’itinérance.
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